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Luglio2007 AsSISI - BASTIA UMBRA. 
1123o seminario nazionale hadefinito il programma-delle iniziative 

Marcia della Pace2007:
 
"Tutti i diritti per tutti"
 

ASSISI - Apoco piùdi novanta 
giorni dalla Marcia siè svolto il 
23'Seminario Nazionale della Ia
vola della pace. Accolti dalla città 
diAssisi, trecento partecipanti, si 
sono incontrati allaCittadella del
laProCivitate perprogrammare 
insieme la Settimana della pace; 
perdiscutere suiprogetti comuni 
e perrilanciare nuovamente il si
gnificato ed il valore di "lutti i 
diritti umani per tutti" [slogan, 
appunto, della prossima Marcia). 
Dal l al7ottobre saranno tantissi
mele iniziative chesi svolgeran
no nell'intero lerritorio naziona
le. Nella dae giorni 1«& sessioni 
plenarie, dibattiti, gruppi di1avo
roe incontri risolutivi} siè posta 
molta attenzione ai lemiriguar
danti l'Africa, il Medio Oriente, 
l'educazione scolastica, laprepa
razione deJl 'Gnu deiPopoli edell' 
Onu deiGiovani. La pace hafatto 
i conti conla crisidella politica 
"Che diventa sempre piùprofon
da e complessa - come hanno 
spiegato Flavio Lotti eGrazia Bel
lini, Coordinatori nazionale della 
Tavola della pace-o Nessuno può 
illudersi di evitare questo con
fronto". Lapolitica dell'area, in
fatti, èstata analizzataapII1ire da 
unquesilo a cuioccerre dare ri
sposta: come mai lenuove genera
zioni sistanno allontanando sem
pre piùdalla partecipazione poli
tica? I giovani, come è emerso 
dall'otganizsasione dell'Assem
blea dell'Onu deigiovani, hanno 
bisogno diunluogo aperto, acces
sibile edattravenabile incui c0n
frontarsi e costruire unprogram
mad'azione per lapromozione e 
ladifesa deidiritti umani e della 
pace. Anche l'Assemblea dell' 
Onu deipopoli che ~ laparte

L'osservatorio
 
diPorziano
 
si rinnova
 

Osservatorio astronomico 

ASSISI {a.g.] - L'osservatorio 
astronomico di Porzìano festeg
gia l'anno mondiale dell'astrono
mia, nel 2009, con un rinnova, 
mento strutturale. Comune diAtr 
sisì, Gruppo Astrofili Monte Su
basio eConfraternita delSantissi· 
moSacramento diPomano siuni
scono per finanziare il progetto, 
composto didueunità. collegate. 
Linsieme darà maggior sviluppo 
e vigore al paese, alla rocca me
dievale eatutta lazona territoria
le limitrofa. "Spazio alle idee: 
l'universo all'osservatorio astr0
nomico di Porziano" è il titolo 
dell'incontro che si è tenuto re
centemente sull'argomento pres
sola Sala della Conciliazione del 
municipio di Assisi. 
Tra i relatori intervenuti ilprofes
sorPaolo Maffei, grande astrono
mo e divulgatore scientifico, il 
sindaco Claudio Ricci, l'avvocato 
Mario Rampini, il fisico Daniele 
Capemli, dell'Ossmatorio spet. 
trcb::iDetrico diFmiIDo, il dii............,.....
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cipazione dicentinaia dipersone 
provenienti da tutto il mondo, si 
pone obiettivi concreti che devo
noguidare..' lapolitica atuttii livel
li:da quella locale a quella inter
nazionale, dalle nostre cittàfino 
aIl'ONU. L'agenda politicadeidi
rittiumani è stata al centro della 
riunione plenaria di ieri; unave
ra bussola iJJuslrata da Antonio 
Papisca eMarco Mascia (dell'Uni
versità degli Studi diPadova), Ma
rioMartini jdell'Università degli 
Studi diPerugia). 
Apochi giorni dalla Perugia-Assi
si, Flavio Lotti ha ribadito con 
chiarezza: "In un 1DOIWlo~_ 
niero di troppi egoismi e violen
re, laprossima Marcia mette un 
po' disalesulla pace e ci aiuta a 
trovare la strada verso un futuro 
migliore pertutti", 

Le Mercle Delegati al lavoro per definire il programma FlorianaLenti 

Gruppo paleontologico, fossili e rocce in mostra 

nJurassic park esiste davvero
 
ASSISI - Tante iniziative interessanti e unamostra 
permanente di campioni di rocce e reperti fossili 
sono il risultato della proficwl. collaborazione trail 
Gruppo umbro mineralogico e paleontologico 
lGump in sigla), l'ente Parco delMonte Subasio e 
l'Università di Perugia nell'attività di laboratorio 
ecologico di geo-paleontologia. 
Fiore all'occhiello dell'esposizione è lanuqva sala, 
che mostra reperti affascinanti riguardanti la vita 
neimari mesozoici el'estinzione dimassa delCre
taceo, documentata dal famoso livello Klt. 
'1èma dipuntadeBa moatn,1e coDùllioaU•• 
sezioni stratigrafiche delperiodo giUJllSSicoltoarc 
no del monte Subasio, analoghe a quelle di tutta 
l'area appenninica, e queUe diHolzmaden in Ger
mania e di Thouars in Francia. 
Curiosi e appassionati potranno visitare letre sale 

che costituiscono il percorso, strutturato pertemi 
paleontologici e cronologici generali cheservono a 
farcomprendere il valore deireperti esposti nella 
seconda sala, focaIiz:rata. principalmente sulmonte 
Subasio. 
Unviaggio unico che ben1500 studenti di tuttele 
scuole hanno già effettuato dall'apertura della nuo
va sezione, arricchito dall'attività didattica coni 
volontari delGroppo presso lescuole e illaborato
riocompletamente gratuito. Lamostra permanente 
delGump potrà essere visitata tutteledomeniche 

, dMIfstie !'igOIb dalIe..,-.,i41UO e dalle 15-
alle 18.30, adingresso gratuito. B'possibile prenota. 
re visite per i gruppi organizzati in giorni feriali. 
Per informazioni chiamare il 338.5664463 o lo 
075.8155290. 

Valentina Antonelli 

"Abbiamo abbandonato solo perchè non c'erano più i presupposti" 

Dura replica di Caimmi agli ex alleati
 
BASTIA UMBRA· Caimmi non ci sta,non 
sopporta chei verimotivi chelohanno spin
to ad abbandonare lacoalizione vengano af· 
fossati- conillazioni supresunti inconvenien
ti di natura personale. 
"IDsdimenticano ofanno finta didimentica
recheabbiamo lasciato lacoalizione" spiega 
il leader politico "perchè questa non ba rì
spettato le principali regole di democrazia e 
di responsabilità di governo cheL'Italia dei 
valori aveva sottoscritto nelrispetto degli elet
tori, a favore di un programma di bilancio 
partecipato, oggi stravolto nelle reagole esen
zagaranzie". 
Dure le parole di Caimmi, che si dichiara 
stanco di dover sentire commenti dapartedi 
chifafinta di ignorare la realtà deifatti, 

revane e false notizie sulnostro conto e sul 
conto delnostro segretario, pergiunta senza 
prove su cuibasare le sue argomentazioni. 
Pecci tentasolo digiustificare lanostra uscita 
dalla coalizione nei confronti dell'opinione 
pubblica, mainrealtà conosce perfettamen
te le gravi motivazioni che hanno spinto il 
miogruppo politico a unascelta tanto forte. 
Midomando seil segretario nonsappia legge
re; tutto quello che glibasterebbe sapere è 
infatti contenuto all'interno del documento 

Municipio La polemica continua ufficiale, inviato anche a lui. E' grave chesi 
tentidiaddossare unacrisipolitica a chinon 

"E'sconcertante -prosegue Caimrni -leggere neè responsabile, scaricando tutto sulsegre
le dichiarazioni delsegretario diessino Pecci tarioCaimmi, quando la coalizione edilsin
che, nel tentativo di giustificarsi di fronte daco hanno seguito perintero tuttalavicen
all'opinione pubblica, si affretta a pubblica- da". 

Iniziativa della scuola coordinata da Sculco 

Pluriminorati in acqua 
per migHorarsi inun mondo nuovo 
ASSISI {v. a.] - Risultati sorprendenti. ma ormai consolidati quelli 
ottenuti dal progetto "Subacquea con usodelle bombole, viviamo come 
i pesci" della scuola perciechi. e pluriminorati diAssisi, coordinata: dal 
dirigente Sculco. 
Pe11'intero anno scolastico seialunni della scuola, ognuno portatore di 
diversi handicap, banno partecipato alle lezioni settimanali nella pisci
nainterna all'istituto, conl'uso dibombole e maschere per I'ìmmersìo
ne, grazie alsupporto dello staff diBlu Sport Perugia, Benjamin Guidi e 
Nicola Conestabile della Staffa_ 
TI corso è stato tenuto dal docente Franco Pasqualoni e da VIttorio 
Bianchini, già responsabile perladidattica della Nasa in Italia. I giovani 
nonvedenti sono stati messi acontatto con unambiente nuovo, rilassan
teperché priw di solite sollecitazioni acustiche; inoltre, ilfondo è stato 
lDatilo am modeDi di . etDhre mariDe. maaadle amogdti...._ '_'~e~IIl...... _-'I•. 
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.I cittadinichiedono di convocareun tavolo 
di confronto tra gli esperti e passare ai fatti 

Frana, studi da 120mi1a euro
 
TI Comitato: basta consulenze,
 

c'è il nostro staff tecnico
 
per risolvere il problema
 

ASSISI· Critiche, ma anche sagge
rimenti; il Comitato perlafrana di 
Torgiovannetto vede la decisione 
della giunta provinciale come l'ini
zio diunnuovo ciclo diapprofon
dimenti senza risultati a breve ter
mine e sipropone pertrovare un 
percorso alternativo da intrapren
dere. 
Inpratica i cittadini sono pronti a 
rimboccarsi lemaniche. HSi conti
nua a spendere denaro pubblico 
peril fìnanzìamento di studi e ap
profondimenti" dicono dal comita
to "masono anni chesi procede 
pertentativi e molte mosse sono 
già state attuate. Ora 

I due coniugiportavocedei dirittidell'infanzia 
nPane del bambini alcalciatore 
Fabrizio Ravanelli e a sua moglie 

Consegna 
simbolica 
Il Pane 
dei 
bambini 
ai coniugi 
Ravanelli 
due vecchi 
amici 
del Centro 
eCavalieti 
di Pace 

·"'.Jl~__.,...iJWdIi__à"'" 
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altri120.000 euro so re Balducci, abbia ne
nostati stanziati per cessità di avere più 
la conduzione di informazioni. In tutti 
nuovi approfondi gliultimi tavoli tecni
menti; ma nuovi ri ci e parlando anche 
spetto a cosa? Sono con dirigenti e rap
già quattro anni che presentanti delle ..... 
ci sentiamo ripetere .rie istituzioni coinvol· 
lestesse cose". te si è sempre detto 
Rammarico quindi che la conoscenza 
e stupore animano i del movimento fran0
sentimenti della cit so era esaustiva. 
tadinanza, che è rì Adesso invece si è 
masta davvero per- Fl'llna Ancora ritardi inoltrata la richiesta 
plessa di fronte alla all'Università. di fi
delibera della giunta provinciale renze didispositivi, come adesem
conla quale si dlI. il via alla con piol'istallazione di estensimetri. 
venzione tra laprovincia di Peru tral'altro attualmente già presea
gia e il dipartimento di Scienze ti,o laconoscenza dello stato del' 
della terra diYJreDZe, chiamato in ammasso roccioso a monte dell' 
causa perproseguire l'intermina area dicava, che in tempi anche 
bile ciclo di studi sul fenomeno lunghi, realizmndo unastrada in 
frana. Maquesta volta il comitato mezzo alSnbasio, eragià. stato ..m
hadeciso dipassare alcontrattac fieato dall'Alta Scuola. Abbiamo 
00, superare le.proteste einoltrare chiesto e reiteriamo laproposta di 
una wubopiuposla; "Se civenisse fare- unconfronto meramente tec
affidato l'incarico - sostengono i nico ediprendere inconsiderazio
conponenti del comitato - molto ne la riapertura controllata ma 
probsbilmeate saremmo ingrado, non ciè stata data risposta", 
atitolo deltutto gratuito ed esclusi- AlbertaGattnçd 

vamente per il bene della cittadi
nanza' col nostro pool ditecnici di 
riaprire lastrada erisolvere inmo
dodefinitivo il problema frana". 
La proposta non è casuale. ma an
zitestimonia unatteggiamento re
sponsabile neiconfronti degli inve
stimenti delle risorse pubbliche; 
"Abbiamo letto il testo della con
venzione • sidice inunanota del 
Comitato • e ci sembra assurdo 
che, dopo treanni distudi, prima 
quelli dell' Alta Scuola costali 
500.000 euro epoi quelli deldipar
timento diProtezione civile nazio
nale, il progettista incaricato dalla 

Provincia, l'ingegne


